



庭の桜の

はなもみじ

春秋ごとに匂うなり

平成 30 年 8 月 27 日

千曲市立屋代小学校

文責：教頭

No.9

2学期スタート 「笑顔いっぱい2学期に」

夏休みが終了し2学期が始まりました。8月23日の始業式では全校を代表して5年生代表の二人が目標を発表しました。また校長先生からは学校全体の2学期の目標が示されました。まだまだ暑い夏真っ盛りの中でのスタートになりましたが、2学期の終わりは雪が降る12月です。登校日数84日間という一年間で最も長い学期になりますが、毎日明るく元気に、そして楽しい学校生活を過ごしていきましょう。

《児童の発表》

5年生の各クラスの代表者が2学期のめあてを発表しました。松組の木村優太さんは「自分の身は自分で守る」「授業への関心、意欲を高める」、竹組の村山凜音さんは「マラソンをがんばる」「笑顔で明るくあいさつをする」というめあてを発表してくれました。二人とも1学期の反省に基づいた目標を立て、とても堂々と発表することができました。



《校長講話》

まず始めに、アジア大会にハンドボール日本代表として出場した屋代小学校出身の多田仁美選手の紹介がありました。屋代小学校の先輩に日本を代表する選手がいることを誇りに思うとともに、東京オリンピックでの活躍を期待し、応援していきたいものです。



また、一年間を通しての目標「笑顔いっぱい」をめざし、「1日1回は、かがみで、自分の笑顔を見よう」「くつがそろう、心がそろう、あいさつ名人がいっぱいの屋代小学校にしていこう」というお話がありました。笑顔を意識することも大事ですし、笑顔になれる行動をすることも大事です。屋代小学校のみんなが毎日楽しく意欲的に活動し、たくさんの笑顔があふれる2学期にしていきたいと思います。



学校敷地内全面禁煙実施について

本校では9月より学校敷地内全面禁煙を実施させていただきます。今後は行事等の折に喫煙場所を設けませんので、ご協力、よろしくお願いいたします。

職員の非違行為防止研修実施について

先月、メディアでの報道がありましたが、長野県内の教員による酒気帯び運転が起きてしまいました。他の学校でのことながら、こういう不祥事を聞くと、本当に申し訳ないという気持ちでいっぱいになります。人間ですから当然失敗はします。でも、やってはならない失敗があります。特に学校は子ども、保護者、地域の皆さんの信頼の上に成り立っています。たった一つ、たった一度の失敗で、これまでに築き上げてきた信頼全てを失ってしまうこととなります。屋代小学校からは非違行為を絶対に出さないために、私たちは教育公務員であるという自覚を強く持って行動しなければならないと考えています。

そのために本校では、非違行為を防ぐための校長指導や職員研修を積み重ねています。これまでに行ってきた内容は以下の通りです。

- 「飲酒運転」「交通安全」撲滅のための誓いを全職員が記入
- 体罰に関わる処分事案の内容を確認した後、一つの事例から「教諭のとした行動の問題点」「どのような対応をすればよいのか」について検討
- 「飲酒運転根絶」「交通法規の遵守」「体罰根絶」についての校長指導

研修会は今後も継続し、屋代小学校が一層信頼される学校になるよう努力してまいります。

また、体罰・セクハラ等の相談窓口として保健室がいつでもオープンになっています。もちろん校長室でも結構です。もし何かありましたらすぐに相談するよう、お家でも話題にしてください。

公開参観日・引き渡し訓練 9/8(土)

9月8日(土)は公開参観日・引き渡し訓練です。ご家族や地域の皆様にお越しいただき、お子さんの日頃の学習の様子を参観していただきたいと思っております。普段なかなか学校に足を運ばれる機会がない方々にも、学校の様子を知っていただくよい機会と考えています。是非、大勢の皆様のご来校をお待ちしております。

内容	時間	場所	備考
1校時	8:50~9:35	各教室	自由参観
2校時	9:40~10:25	各教室	自由参観
校長講話	10:30~10:50	体育館	体育館で講話をお聞きください
引き渡し訓練	11:15~12:00	校庭	引き取り後、子どもと歩いて帰宅

※入り口にて案内・感想用紙をお持ちください

※中央廊下に休憩場所を設け湯茶を用意してあります。是非ご利用ください。